
6 Pièces

325 m²

Réf. 5781895

3 000 000 €

Mougins
Maison à vendre (06250)
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Cette  belle  villa  nouvellement  rénovée  dispose  d'une  exposition

sud-ouest  et  d'une  vue  dégagée  sur  les  montagnes  et  l'Esterel,  en

position  dominante,  au  calme  et  résidentiel.Cette  néo-provençale  de

325  m²  propose  6  chambres,  4  chambres  en  suite,  dont  une  Master

avec dressing dans la maison principale et 2 chambres qui se partagent

une salle de bains dans la maison d'amis.La villa dispose de grands et

confortables espaces de vie  qui  s'ouvrent  sur  les  différentes terrasses

pour  se  détendre.Le  terrain  plat  d'environ  6  268  m²  profite  d'une

grande piscine et d'une terrasse d'été couverte.Elle ...

This beautiful newly renovated villa has a south-western exposure and uninterrupted

views  of  the  mountains  and  the  Esterel.With  4  en-suite  bedrooms  in  the  main

house, and 2 bedrooms sharing a bathroom in the guest house, the villa has a large

and comfortable living space that  opens onto the various terraces for  relaxing.The

flat  land of  approximately  4,680 sqm benefits  from a large swimming pool  and a

covered  summer  terrace.Energy  class  :  D  –  Climat  class  :  B  /  Old  version

EPCInformation  on  the  risks  to  which  this  property  is  exposed  is  available  on  the

Geohazards website : ...
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